

<p style="text-align: center;">CDU-Fraktion (Antrag Nr. 15-2401/2003)</p>
--

Tempo-30-Zonen im Stadtbezirk

**Antrag,
Der Bezirksrat möge beschließen:**

In den ausgewiesenen Tempo-30-Zonen im Stadtbezirk ist die Kennzeichnung für die Tempo-30-Zonen auf den Fahrbahnen teilweise zu erneuern.

Begründung

Im Stadtbezirk Ricklingen sind in mehreren Teilbereichen Tempo-30-Zonen ausgewiesen, die gekennzeichnet sind durch eine entsprechende Beschilderung und einen Auftrag auf den Fahrbahnen. Die Kennzeichnung für die Tempo-30-Zonen auf den Fahrbahnen (z.B. Nordfeldstraße, Teile der Stammestraße, Dannenbergstraße, Beekestraße, Nenndorfer Platz, Wullanger, An der Bauernwiese) ist teilweise so stark abgängig, daß sie für den Verkehrsteilnehmer nicht mehr erkennbar sind.

Gerade in der Straße "An der Bauernwiese" haben Anwohner zur Selbsthilfe gegriffen und mit weißer Farbe auf der Fahrbahn die Beschriftung "Tempo-30-Zone" aufgemalt.

Hannover / 05.11.2003